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FECHA: Agosto 07 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Desafortunado: falleció la niña”  

Criterio “Fallece bebé, reconocen negligencia”  

 “SSP: soborna el narco a policías con 1,277 mdp”  

 “Denuncia por negligencia médica”  

 
“No quedará negligencia sin castigar”  

 “Se respetarán tarifas de transporte público”  

 
“No circula” 

El Independiente “Se dispara el empleo eventual en la entidad” 

La Crónica “PAN tendría que expulsar a todos sus alcaldes en Hidalgo” 

 
“Completa narco raya de policías”  

 
“Narco paga 15 mil millones a policías”  

 

“lamentable, no pudo sobrevivir la niña” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Insisten priistas, nuevo dirigente en la entidad: La posibilidad de que Omar Fayad Meneses se mantenga al 
frente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Hidalgo, ha provocado la 

celebración de algunas reuniones a puerta cerrada de distintos actores que pretenden evitarlo.  Aducen como argumento 

que los periodos lectivos son especificados en los estatutos; justo para renovar la dinámica partidista, para inyectarle 
vitalidad y mantener un partido activo sin aletargamientos por mantener las mismas formas por largos periodos de tiempo. 

En una sesión sostenida por activistas del tricolor, consideraron que la decisión de su actual presidente estatal, Fayad 
Meneses, de buscar ser nominado por un periodo de cuatro años; prolongaría los mismos equipos y formas de trabajo que 

se pusieron a prueba en las anteriores elecciones. También consideraron que los resultados no fueron tan satisfactorios al 

haber perdido los dos distritos con cabecera en Pachuca y además, ver que la diferencia de votos entre los candidatos a 
gobernador de las alianzas partidistas que participaron, ahora fue mínima. Otro de los argumentos, lo resumieron así: 

“debe existir menos protagonismo y más votos para el partido”. Además, mostraron su preocupación por lo cerrado de la 
elección en por lo menos un 70 por ciento de los municipios en disputa; lo que sin duda, representa que se deberá realizar 

un trabajo extraordinario para remontar los resultados en la próxima contienda electoral. (Jorge Martínez, página 04) 
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Milenio-PT prepara apoyo total para Obrador en 2012: El Partido del Trabajo en Hidalgo mostró su total apoyo al 

que se ha destapado como candidato presidencial para el 2012, Andrés Manuel López Obrador. El comisionado político del 

PT, Arturo Aparicio Barrios, declaró que a partir de enero van a trabajar de lleno para la presidencia de la República a lado 
de AMLO. “A fines de enero AMLO ya está trabajando de lleno en el tema de la renovación del próximo Poder Ejecutivo 

federal, el Partido del Trabajo va de la mano con López Obrador, es el candidato del PT para una alianza de centro 
izquierda”, señaló. Cabe señalar que López Obrador, en las elecciones del pasado 4 de julio, rechazó cualquier tipo de 

alianza con el Partido Acción Nacional, sin embargo el comisionado político de Hidalgo Aparicio Barrios, apoyo en todo 

momento a la candidata de la coalición “Hidalgo Nos Une”, Xóchitl Gálvez. “El PT de forma legal se salió de las alianzas, y 
el caso del PT quizá el problema es con Hidalgo, he tenido la oportunidad de sentarnos con él (AMLO) pero voy a esperar la 

próxima reunión para ver qué me dice el presidente legítimo”, expreso el petista. “AMLO esta viendo el proyecto de resurgir 
otra vez a la izquierda, esta platicando obviamente con actores del PRD para que corrijan el rumbo”, finalizó. (Misael 

Zavala, página 11) 

Uno más uno-Sin “pruebas reales” impugnaciones de oposición: El abogado de la coalición Unidos Contigo ante el 
TEEH, Eduardo Gómez aseguró que para anular la elección a gobernador se requieren pruebas reales, mismas que a su 

parecer, no se han presentado. Consideró que es complicado que la coalición opositora Hidalgo nos une obtenga nulidad de 
los comicios del pasado 4 de julio, pues “todos los medios de impugnación que presentaron tiene el mismo corte, no hay 

ninguna situación diferente”. El representante jurídico priista explicó que de los 11 causales de nulidad presentadas hasta 

ahora, ninguno muestra suficientes evidencias importantes para que sea revocado por el TEE, aunque aclaró que los 
magistrados son los que tienen la última palabra. (redacción, página 03) 

Crónica-PAN tendría que expulsar a todos sus alcaldes en Hidalgo: Se debe aplicar un juicio político para todos los 
presidentes municipales del PAN, ya que en la mayoría de los municipios donde se gobierna, se perdieron las elecciones 

locales del 4 de julio. Lo anterior fue expuesto por el diputado local, Guillermo Villegas Flores, tras el proceso de expulsión 

del alcalde del municipio de Huejutla Alejandro Nava Soto, por supuestos apoyos a favor del candidato a gobernador de la 
coalición Unidos Contigo. Consideró que no se puede que no se puede expulsar a ningún militante nada por que si, ya que 

si tiene un reglamento y estatutos al interior de este instituto político estatal y nacional. Será la autoridad dictaminadora 
quien resuelva y analice cada una de las inconformidades y señalamientos que se hagan por parte de la dirigencia estatal 

del PAN. (Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Mero trámite administrativo pasar por el TRIEE, asegura Pedro Porras: Como mero trámite burocrático 
fueron interpuestas las denuncias de impugnación ante el TEEH ya que sabíamos las echarían abajo, afirmó Pedro Porras. 

“Las resoluciones dictadas por los magistrados respecto a los juicios impugnatorios que inscribimos ante el Tribunal local en 
materia electoral, son lo que esperábamos; sabíamos que actuarían de forma parcial” en entrevista, denunció la falta de 

equidad y preferencia partidista hacia el PRI del presidente del TEEH, Alejandro Habib. “Desde que este personaje declaró 

su afiliación hacia el partido oficial del gobierno, supimos que el llevar las impugnaciones ante este organismo que el 
encabeza, no iban a trascender, ya que su actuación sobre ellas iba a se parcial”.(Enrique Juárez, página 03) 

Independiente-Reclaman petistas a Arturo Aparicio Barrios “agandallarse” la diputación plurinominal: 
Integrantes de la coordinación estatal del PT reclamaron a Arturo Aparicio de “agandallarse” la diputación plurinominal que 

le tocará a su organismo político en la próxima legislatura como resultado de la votación que obtuvo la coalición “Hidalgo 

nos une”, de la cual fueron integrantes. “Siempre señaló que Chucho Taboada era un oportunista, pero él se ve peor y eso 
le traerá costos políticos, porque ya no tiene aliados dentro del partido” sentenció una de las cinco personas cercanas al 

delegado nacional en el estado. En unas de las últimas reuniones que tuvo la coordinadora estatal le comentaron que es un 
acaparador de los puestos dentro del partido y de los espacios de elección popular, por lo que poco a poco se empezarán a 

retirar de su grupo. “Una de las principales molestias fue que se agandallo la diputación local, a pesar de que a la prensa le 
juraba que no tenía esa intención, aunado a eso se llevará  a Jaime Ruíz como su asesor jurídico porque todo parece 

indicar que le dará empleo al licenciado Badillo, quien es un “traidor”, aseguró el petista que pidió no ser identificado. 

(Miguel Ángel Carrasco, página 23) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Criterio-Elevarán juicios a TEPJF: Ante el fallo que hizo el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH) de desechar 

tres juicios interpuestos por la coalición Hidalgo nos Une; el abogado de la coalición, Ricardo Gómez Moreno, indicó que 
iniciarán un juicio de revisión constitucional ante el Tribunal Superior Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).  

La estrategia es para que la instancia federal haga validos los tres recursos interpuestos, en este caso, para la objeción en 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

3 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
33  

 

distintos distritos electorales donde se eligieron diputados locales. En primera instancia, aseguró que abundarán más en 

estos tres casos para demostrar la serie de inconsistencia en el proceso y posiblemente sea el próximo lunes, cuando inicie 

el juicio, que en este caso será tramitado en el propio TEEH, quien remitirá la petición a la sala regional del TEPJF, con 
sede en Toluca, capital del Estado de México. La polémica está en los distritos de Actopan, San Agustín Meztititlan y Tula 

de Allende, juicios desechados hace dos días por Alejandro Habib Nicolás, presidente del tribunal. En el primero, originado 
en Actopan se dictaminó que los agravios eran infundados en el acta de cómputo distrital; en Tula de Allende es el mismo 

caso; ahí al revisar las casillas 1453 y 1483 confirmaron el triunfo del representante de la coalición Unidos Contigo. 

Finalmente, en San Agustín Meztititlan, el TEEH dijo que no hay razonamiento típico de violación electoral, por lo que lo 
calificó como inoperante.  Como dato la coalición Hidalgo nos Une, impugnó las elecciones el 15 de julio, con 22 juicios; en 

la primer audiencia del TEEH desechó cuatro casos, y fue el jueves pasado cuando descartó otros tres quedando sólo 15 
pendientes (14 del cómputo distrital y uno de gobernador).  Entonces, a 14 días que concluya el periodo previsto para que 

el órgano jurisdiccional electoral desahogue esos 15 juicios de inconformidad; el presidente estatal del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), Pedro Porras Pérez, dijo que “eso ya lo teníamos previsto”. “No esperábamos ni una 

sorpresa del Tribunal Electoral, pues hace ya tiempo sabíamos que esa dependencia no iba a ser imparcial y que no 

permitiría revertir el resultado de las elecciones del 4 de julio”, declaró. Porras Pérez, insistió en la falta de credibilidad del 
órgano colegiado, recordando que en días pasados, “su presidente Habib Nicolás se declaró públicamente priista, eso hace 

que se pierda la confianza”, expresó. “Eso no nos tira el ánimo pues desde antes nosotros sabíamos incluso que Habib 
había estado en la sesión del consejo estatal de su partido el PRI”, concluyó. (José Antonio Alcaraz, página 04) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-SH acepta negligencia, la recién nacida fallece: La Secretaría de Salud de Hidalgo (SSH) reconoció la 

negligencia médica en la que incurrió la doctora que atendió a la recién nacida que fue declarada muerta y horas después, 
al ser entregada a su familia, resultara estar con vida. Además, la dependencia informó que la pequeña murió finalmente la 

noche del jueves, a las 18:00 horas, pues al haber cumplido sólo 24 semanas de gestación sus órganos no alcanzaron la 
madurez necesaria para sobrevivir.  El titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo (PGJEH), José 

Alberto Rodríguez Calderón, y el director de Relaciones Sectoriales de la SSH, Israel Mendoza López, aceptaron que la 
doctora Jenny Denisse Gijop Heredia no siguió el protocolo médico que corresponde después del alumbramiento, por lo que 

dio por muerta a la bebé sin realizar los exámenes y procedimientos médicos de rutina. En conferencia de prensa, se reveló 

que la necropsia realizada para conocer las causas de la muerte de la bebé arrojó como resultado una asfixia perinatal 
consecutiva a inmadurez orgánica cardiopulmonar, sumada a una segunda causa definida como prematurez (falta de 

madurez de los órganos vitales), según los datos de los servicios periciales de la PGJEH. “Lamentablemente no se cumplió 
con un protocolo de atención al parto como corresponde, debe ser acompañada por un médico pediatra o neonatólogo, en 

cuanto al expediente clínico de la madre; en ese momento, la doctora refería no haber escuchado latido cardiaco, por lo 

tanto decidió ella misma no llamar al pediatra para la atención”, expuso Mendoza López. El director de Relaciones 
Sectoriales añadió que Gijop Heredia tampoco dio aviso al Ministerio Público para comunicar la muerte de la niña en 

primera instancia. A pesar de reconocer la negligencia médica, el funcionario enfatizó que, por las condiciones en que nació 
la menor, la posibilidad de que sobreviviera era mínima. En cuanto a la situación jurídica de Gijop Heredia y de los posibles 

involucrados en el caso, el procurador Rodríguez Calderón mencionó que en el momento en que la niña resultó con vida al 

ser entregada a su familia se abrió una averiguación previa por el delito de responsabilidad profesional, pero que al morir 
finalmente la bebé el escenario jurídico cambió y se inició una investigación para determinar si se incurrió en otro delito. 

Rodríguez Calderón detalló que el delito de responsabilidad profesional no alcanza para solicitar una orden de arraigo, por 
lo que la doctora está libre, aunque si se encontrara otra responsabilidad, de ella y otras personas, podría solicitarse al 

poder Judicial. “El MP se encuentra trabajando en Tulancingo recabando el testimonio de personas que tienen vinculación 
directa con esta situación para encontrar los requisitos y las condiciones legales con efecto de poder solicitar el arraigo de 

cualquier persona que logremos establecer como probable responsable del delito”, manifestó. El encargado de la justicia en 

el estado argumentó que la familia no permitió que se siguiera el procedimiento legal al enterarse de la muerte de la 
pequeña en primera instancia. “La familia no estaba permitiendo ni siquiera que la menor fuera tocada, ellos mismos la 

vistieron y ellos mismos la tomaron para llevársela y no permitieron la acción legal de nadie… yo creo que hubo prudencia, 
en ese momento se trató de privilegiar el sentimiento y la atención social de la familia”, finalizó el titular de la PGJH.  

DIF ofrece apoyo a familiares ••• Laura Vargas de Osorio, presidenta del Sistema DIF Hidalgo, reprobó los hechos 
ocurridos en el Hospital General de Tulancingo, donde una bebé que nació a las 24 semanas de gestación y que fue 

declarada muerta por la médica que la atendió cuando se encontraba con vida, y ofreció todo el apoyo del DIF a los 
familiares de la niña. “Hemos estado directamente platicando con la tía de la pequeña, que es la que está ocupándose del 
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asunto porque la mamá está hospitalizada, le hemos estado dando apoyo en cuanto a lo que se ha requerido, a lo que ha 

necesitado a través del Hospital General, lo que se necesite también para el sepelio de la pequeña”, dijo Laura Vargas. Y 

aclaró que en caso de que la familia solicite apoyo legal para poner alguna denuncia el DIF Hidalgo también la apoyará.  La 
presidenta del DIF estatal pidió a los médicos y al sector salud en general que tengan más cuidado a la hora de atender a 

un paciente, máximo si se trata de un recién nacido que requiere cuidados especiales, pues dijo que estos casos no pueden 
estar sucediendo. “Sé que todo mundo es humano y que cualquiera puede tener errores, pero se trata de una vida, no 

podemos pensar que nos pase una situación así”, expresó. (Edith Castillo, página 08) 

Milenio-Diputado del Verde va por Hoy no circula capitalino: El diputado local Honorato Rodríguez Murillo planteó la 
creación de un programa similar al Hoy no circula en Pachuca para combatir la contaminación de la calidad del aire en la 

capital. El legislador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y presidente de la Comisión de Medio Ambiente del 
Congreso local reconoció a la presidenta municipal de Pachuca, Geraldina García Gordillo, el que haya realizado diversas 

propuestas para combatir la contaminación y añadió algunas sugerencias más. “Tendríamos que hacerlo ya (implementar 

un programa similar al „Hoy no circula‟), tendríamos que implementarlo por el bien de todos, no hay que esperar a que 
tengamos serios problemas de contaminación atmosférica para ahora sí decir, como pasó en la ciudad de México, ahora sí 

ya hasta las moscas se nos están muriendo”, expuso. Rodríguez Murillo manifestó que la idea popular de que en Pachuca 
no se asienta la contaminación con bióxido de carbono porque el viento sopla con fuerza de manera constante “es un 

mito”, por lo que se deben de implementar estrategias ante una ciudad que cada día tiene más automóviles. “El bióxido de 

carbono no se disipa de la noche a la mañana, la atmósfera lo absorbe después de un periodo de tiempo determinado, la 
contaminación se va concentrando, para que tengamos una mejor calidad de aire tenemos que emitir menos 

contaminantes… si nosotros emitimos gases contaminantes a la atmósfera, el viento sólo va a moverlos de un lado a otro, 
pero la contaminación, los gases como el metano y el bióxido de carbono no se eliminan de la noche a la mañana”, explicó. 

El asambleísta enfatizó que la población debe conscientizarse sobre la importancia de usar automóviles bien afinados y 
verificados para disminuir la emisión de contaminantes. Según el último recorte del primer semestre de 2010 en materia 

vehicular arrojó que sólo 4 de cada 10 automovilistas acuden a verificar sus unidades. De acuerdo con el Consejo Estatal de 

Ecología (Coede), sólo el 40 por ciento de los automóviles se verifican en el estado, pues gran parte los dueños de los 
mismos no acuden a los centros por falta de conocimiento y por las multas que exceden los 810 pesos. En comparación 

con 2005, la cifra de autos verificados ha aumentado, pues hace cinco años sólo dos de cada diez autos se verificaban. 

Claves 

Contaminación 

• El jueves pasado la presidente municipal de Pachuca, Geraldina García Gordillo, lanzó cuatro propuestas en materia 
ecológica para combatir los daños ambientales provocados por calentamiento global. 

• La disminución de autos particulares, el uso de transportes de energía alternativa, minimizar el consumo del papel y la 

promoción de incentivos fiscales a las personas o empresas que apuesten por la construcción de azoteas verdes. 

• La presidenta municipal de la capital del estado, García Gordillo, argumentó que deben ser proyectos sustentables de 

bajos costos y de un alto impacto para evitar que los contaminantes se acumulen. (Misael Zavala, página 09) 

Milenio-Legisladores, con tendencias machistas: Ale Villalpando: La diputada del Partido Acción Nacional en Hidalgo, 
Alejandra Villalpando Renterías, declaró que gran parte de los funcionarios públicos, así como legisladores de la Cámara de 

Diputados tienen tendencias machistas al no querer aprobar las leyes en cuanto a la igualdad de género. A unos días de 
dar su informe anual de labores, la legisladora panista indicó que muchas de las iniciativas que se proponen por la comisión 

de equidad y género en el Congreso local, son rechazadas o no se les da la importancia adecuada para ser aprobadas, 

además que muchas son relegadas hasta el final de las legislaturas.“Todavía existe la tradición machista de que los 
hombres son los que deben de saber hacer las cosas, entonces en la comisión de equidad y género hemos estado 

buscando impulsar las leyes, aunque todavía hay resistencia incluso al interior de los grupos de Poder Ejecutivo, Legislativo 
y Judicial en el estado, hay cierta resistencia para las opciones hacía las mujeres”, sentenció. En Hidalgo, señaló, se deja 

pasar el tema de las mujeres por alto, porque se considera que hay otros temas prioritarios para la agenda legislativa y no 
se le da la importancia adecuada a la equidad de género. “En general en el estado todavía hay una diferencia a favor de los 

hombres, y no hay equilibrio de género. Sin embargo, debe haber una igualdad porque en todo momento compartimos 

hombres y mujeres”, explicó. Villalpando Renterías dijo que dentro de la Cámara de Diputados se encuentra trabajando en 
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diferentes iniciativas y propuestas para la igualdad, pues indicó que las mujeres son mayoría en casi todo, desde el padrón 

electoral, “quienes decidimos las elecciones”, además de que se tiene mayor presencia en actividades de escuelas, como en 

reuniones de padres de familia. “Nos falta mucho por hacer, nuestro estado sigue siendo uno de los más atrasados, creo 
que la evidencia, aunque el gobernador lo diga, creo que sería muy difícil como gobernador que diga que si seguimos 

siendo un estado muy atrasado y en el quinto lugar más pobre del país”, reconoció la diputada por Acción Nacional.  

Claves 

Quinto lugar  

• De acuerdo con la legisladora del PAN, Alejandra Villalpando las estadísticas del INEGI revelan que Hidalgo se ubica en el 
quinto lugar nacional de pobreza alimentaria y patrimonial. 

• “Ese tipo de cosas se pueden ir mejorando, cierto que como país somos una economía emergente, pero dentro del estado 

hay condiciones”. (Misael Zavala, página 11) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Tianguistas amagan con tomar la alcaldía: Comerciantes de la Asociación de Tianguistas Tolteca, de la 
comunidad de San Marcos de Tula de Allende advirtieron que este sábado se instalarán en la cabecera de este centro 

poblacional, pese a la postura de un grupo de comerciantes del centro de la ciudad, que aducen que este nuevo centro de 
abasto representa un prejuicio para sus ingresos. Antonio Martínez García, dirigente de los comerciantes, dijo que desde el 

punto legal y constitucional les asiste la razón, derivado de los acuerdos previos de la asamblea municipal. El dirigente de 
los comerciantes de esta comunidad dijo que como gremio están dispuestos a cumplir el marco legal, pues aducen que el 

asunto debió resolverse desde hace tiempo. Esto último en alusión a la administración municipal, así como a los integrantes 

del ayuntamiento, quienes no resolvieron en tiempo y forma el problema que se viene arrastrando desde hace poco mas e 
tres meses. Martínez García aclaró que como gremio no están dispuesto a llenarse las manos de sangre y aseguró que 

defenderán sus propuestas hasta las últimas consecuencias. Calificó la postura de sus detractores como un capricho, pues 
asegura que bien puede resolverse desde el punto de vista institucional, tomando como base sustento de diálogo. El 

dirigente de los comerciantes se manifestó por garantizar un clima de respeto y ordenamiento tomando en consideración el 

fuerte desarrollo desde el punto de vista del empleo y también del económico.  Justificó su postura, al asegurar que los 
comerciantes del tianguis son un gremio unificado que se interesa en el desarrollo de su comunidad con el firme objetivo 

de sacarlo adelante. Sostuvo, además, que es necesario quitarle el concepto de pueblo al asentamiento urbano, dado que 
cuenta con los beneficios y los servicios básicos que merece un centro de población como este. Dicha postura en razón a lo 

manifestado en su momento por comerciantes del tianguis del centro de la ciudad. (Ramsés Salanueva, página 12) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Calderón: falló la difusión de la lucha antinarco: El gobierno ha fallado y no ha sabido informar con 

precisión la dimensión de su combate al crimen organizado, mientras los delincuentes sí tienen una estrategia de 
comunicación para posicionar sus mensajes, admitió el presidente Felipe Calderón. Señaló que los medios están “expuestos 

a convertirse en conductos para que las organizaciones criminales hagan llegar sus mensajes”, como lo demuestra la 

privación de la libertad de cuatro reporteros, cuya liberación se condicionaba a la difusión de material de interés para los 
criminales, por lo que debe evitarse “a toda costa el secuestro y el chantaje a los medios de comunicación”. Ante 

propietarios y directivos de medios de comunicación, con quienes se reunió el pasado jueves en el contexto del Diálogo por 
la Seguridad, el mandatario afirmó: “Reconozco que el gobierno ha fallado y no ha sabido transmitir, informar y comunicar 

con precisión la dimensión de este problema, su estrategia, sus objetivos y el sentido y propósito de sus acciones. Una de 

las debilidades ha sido claramente la falta de interacción con ustedes sobre estos temas: el no ser fuente de información 
fluida, constante y debidamente contextualizada”. En el mensaje del titular del Ejecutivo, difundido este viernes por la 

Coordinación de Comunicación Social de la Presidencia de la República, también se advierte que el crimen organizado 
desafía por igual a ciudadanos, instituciones y medios de comunicación, pero consideró que al señalar culpas o omisiones 

de las autoridades no debe exonerarse a quienes extorsionan, secuestran o matan en el país y un primer paso es “no 
perder las referencias de quiénes son no sólo los malos, sino los sanguinarios de la película y ellos son los criminales”. En 

su cuarto día de análisis con actores sociales de la estrategia de seguridad, el presidente Calderón insistió en que se 
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requiere una política de Estado en la materia, en la que cada quien tiene una tarea y puso a consideración de los medios 

de comunicación adoptar códigos éticos, reducir el riesgo de los comunicadores en la cobertura informativa, promover 

contenidos que eviten hacer apología del delito, dar seguimiento a la deliberación en torno a la lucha por la seguridad, 
difundir campañas para prevención de la violencia y las adicciones y abrir espacios a la participación ciudadana. “El desafío 

es generar un equilibrio crítico entre el interés noticioso y la necesidad de cerrar espacios de propaganda e intimidación de 
la delincuencia”, dijo el mandatario federal al aclarar que no pide, bajo ningún concepto, dejar de informar, pero sí valorar 

la difusión de ciertos hechos o imágenes “con el único fin de no dar a los delincuentes la ventaja del miedo e intimidación 

paralizante a la sociedad”.  (Lorena López, página 18) 
 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro carpintero… 

Que desde esta semana se filtró en uno de los edificios más emblemáticos del gobierno estatal que podría darse un cambio 

de estafeta a nivel Secretaría, que tiene que ver con profesores y alumnos, y no precisamente porque ya no funcione en el 

encargo, sino porque ya se hartó de tantos problemas que le causan los profesores que todo quieren y nada saben y los 
alumnos que todo saben y no quieren hacer nada. El problema es que no se ve quien pueda entrar al quite. 

Que hablando de secretarios, el que ahora sí se metió en serio problemón fue el de Salud, Jorge Islas, quien después de 

haber aceptado que compra medicinas caras y que no alcanzan, y de haber llegado tarde a una reunión con importantes 

autoridades, ahora enfrenta el problema de negligencia médica. Quién sabe cómo le vaya a ir con tantos problemas en 
menos de una semana. Lo bueno que anda de presumido con sus mastografías y caravanas de salud. 

Que hablando del caso de negligencia médica por parte de la doctora Denisse Jijón Heredia, dicen que ni las 

autoridades se ponen de acuerdo en los datos de los familiares y la pequeña, pues primero en Tulancingo dijeron que nació 

el lunes, pero el procurador Alberto Rodríguez, dijo que fue el miércoles, y luego decían que la madre tiene 17 años y 
luego dijeron que siempre no, que tiene 21. Pues quién los entiende.  

Que en el Colegio de Hidalgo los profesores y alumnos ya le rezan a San Martín Caballero, pues dicen que a su 

rector, Luis Ángeles, se le metió el demonio porque anda corriendo a media escuela y no conforme con ello los humilla 

delante de todos. Dicen que en lo que va del año ya despidió a seis personas que no comulgaban con sus intereses. ¿Habrá 
quien pueda parar la situación o se quedará impune, como muchas cosas? 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Don Fidel Samaniego Reyes1953-2010… (redacción primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: En solidaridad con los periodistas secuestrados por el crimen organizado en Torreón, 

Coahuila, reporteros e informadores del estado de Hidalgo harán una marcha de protesta este día en la ciudad de Pachuca, 
en punto de las 12 del medio día. Los comunicadores partirán de lo que fue el viejo estadio Revolución hacia la plazoleta 

del palacio de gobierno… (redacción, primera plana) 

Crónica-Arriba-Abajo:  

Abajo: José Octavio Ferrer: El dirigente en Hidalgo del partido Convergencia ya cumplió 15 días sin aparecer en la 
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escena pública, al parecer salió de vacaciones y les dejo a sus compañeros de coalición todas las responsabilidades 

inherentes al proceso de impugnación que promovieron luego de la elección del 4 de julio. El presidente del partido naranja 

es la muestra viva de que formar un organismo político es un negocio redituable y muy cómodo… (redacción página 02) 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 
                          
 
              
 

 

 


